



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Yosepina Dom
Assignment title: JURNAL
Submission title: POLA PEMANFAATAN SMARTPHONE PADA MASYARAKAT DIE...
File name: yosepina_ejournal_turnitin.doc
File size: 461.61K
Page count: 11
Word count: 2,617
Character count: 17,009
Submission date: 05-Apr-2023 12:38PM (UTC+0700)
Submission ID: 2056365623



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Ilmu Komunikasi, 2023, 11 (2) 2023: 106 – 116
ISSN 2502-697X(Online), ISSN 2502-5961(Cetak), ejournal.ikom.fisip-unmul.ac.id
© Copyright 2023

POLA PEMANFAATAN SMARTPHONE PADA MASYARAKAT DI ERA TEKNOLOGI KOMUNIKASI DI DESA LONG MELAHAM

Yosepina Dom¹, Martinus Nanang², Sabirudin³

Abstrak

Yosepina Dom 1502055095, pada penelitian ini peneliti tertarik untuk melihat perbedaan antara pemanfaatan dalam penggunaan smartphone. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penggunaan smartphone di desa Long Melaham, dengan meneliti dua kelompok umur yaitu kaum digital native (muda) dan Nondigital Native(tua). Penelitian ini melibatkan sebanyak 26 Responden dengan metode penelitian kuisioner. Hasil dari penelitian ini adalah banyak kaum digital native yang menghabiskan waktu dengan smartphone atau sangat bergantung pada smartphone berbeda dengan kaum non digital native yang bisa dibilang jarang atau hanya untuk keperluan pekerjaan saja menghabiskan waktu dengan smartphone.

PENDAHULUAN

Digital native merupakan kata yg disematkan pada anggota berasal Generasi Z. (Hasanuddin, 2020). Mereka adalah "anak-anak Internet", generasi pertama yang mengalami kematangan teknologi Internet sejak lahir. Berbagai perangkat TIK (teknologi informasi dan komunikasi) yang terkoneksi dengan internet sudah tidak asing lagi bagi Generasi Z bahkan sebelum mereka mengenyam pendidikan formal. Mereka telah menjadi warga dunia maya yang matang secara digital. Teknologi ini memungkinkan individu untuk terhubung dan berhubungan dengan dunia. Batasan geografis juga bisa diatasi. Oleh karena itu, mereka disebut sebagai warga dunia pertama. Dengan kondisi tersebut, tidak heran jika Gen Z menggunakan media sosial smartphone dengan berbagai penawaran dan alamat website di dalamnya memiliki akses dan konsumsi internet yang sangat tinggi.

Kata Kunci : Digital native, nondigital native, smartphone

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: finanagla83@gmail.com

² Dosen Staf Pengajar dan Dosen Pembimbing, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Mulawarman

³ Dosen Staf Pengajar dan Dosen Pembimbing, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Mulawarman

